
Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 3. Dezember 2019
Kantonsratspräsident Josef Wyss

Petition «Gesetzesänderung zum Neubau und Ersatz von Heizanlagen» / Staatskanzlei

Jonas Ineichen, Co-Präsident des Jugendparlaments des Kantons Luzern, hat am 15. November 2019 namens des Jugendparlaments bei der Staatskanzlei eine Petition «Gesetzesänderung zum Neubau und Ersatz von Heizanlagen» eingereicht. Die Geschäftsleitung des Kantonsrates hat die Petition gemäss § 81 der Geschäftsordnung des Kantonsrates zur Prüfung und Berichterstattung an die zuständige Kommission Raumplanung, Umwelt und Energie (RUEK) überwiesen.

Die Petition liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.